

0:00

Camila



Capítulo 1

Como en esta calle sin nombre en la que vivo, en la que camino...

en este camino rodeado de rosas en el que me pierdo y me encuentro al mismo tiempo.

La vida se hizo para vivirla pero a veces no se cómo.

En este campo sin dueño, en este corazón sin parada,

que no ve, que no sabe y no entiende lo aprendido.

Que no siente y no puede con el amor no correspondido.

Capítulo 2

En esta red de personas que conozco, y otras tanto que no
la vida me parece cada vez más confusa y cada vez menos sé a donde ir.

Ya no sé quien rige los parámetros de lo ideal y el juicio de cada
categoría,

el mundo se volvió cosas, las cosas dominan al mundo.

¿Dónde está mi corazón que parece correr y correr, y nunca parar en
ningún lado? Conocer la paz y tranquilidad en todo y cualquier momento,

parece algo que no se nombra como un gran sueño.

Pero para mi, que ahora ve las aves, y los grandes robles, y las flores con
toda su belleza

nunca quiso tanto un no gran sueño como un poco de ternura y amor al
final del día.

Capítulo 3

Supongo que a veces se da sin recibir nada,
y esa es la ley, así es como funcionan las cosas...
dar y no recibir nada.

Si me lo pregunto, ¿entonces estoy siendo egoísta? ¿entonces estoy
obrando solamente por mis intereses?

Si demando, si busco, si pregunto, ¿estoy dirigiendo mal mis acciones? La
cosa es que, al final no importa si eres bueno o malo, las personas no se
fijan en eso...

Las personas ven lo que quieren ver, y ven según como ellas ven al
mundo.

Así que... no te esfuerces demasiado, nadie está tan interesado como para
ir a buscar dentro de tu alma si eres un ser despreciable o un poco más
sano que el resto.

Capítulo 4

Este es el final de un camino que seguramente se bifurca en otro y desencadena en algún otro lugar lejano.

Este es el final de una etapa; dijeron todos los que algún día lamentaron un poco la vida.

Me voy de aquí, sin haber entendido realmente nada, me voy con un poco más de dudosisdad acerca del ser humano; pero me voy con paso firme, me voy con postura recta y con la honestidad que a mi misma siempre me deberé, y que siempre intentaré darme.

No te preocupes mucho de nuevo, habrán numerosas interpretaciones acerca de lo que has dicho, y hecho, y todo lo demás que siempre hacemos. Así que no te preocupes mucho, porque nadie realmente necesita explicaciones, porque nadie realmente busca la verdad.